

WNI

Pramono-Si Doel Sapu Bersih 5 Wilayah Duren Sawit, Jakarta Timur

Heriyoko - JAKARTA.WNI.OR.ID

Nov 30, 2024 - 01:28



Saksi paslon antara lain dari partai politik dan anggota pengawas serta masyarakat mengawal proses rekapitulasi surat suara di PPK Duren Sawit, Jakarta Timur demi hasil Pilgub Jakarta 2024 legitimate

JAKARTA, Sejumlah orang diantaranya mengenakan pakaian bertuliskan Rido,

dan partai politik serta panwascam memenuhi Aula kecamatan yang dipadati tumpukan kardus putih bertuliskan KPU.

Pantauan Indonesiasatu.com, mereka sejak pagi hingga malam silih berganti memantau penghitungan berjenjang surat suara Pilgub Jakarta 2024

Rekapitulasi surat suara diawali PPK mengambil kotak suara tersegel dihadapan saksi paslon dan panwascam. Kemudian rapat pleno dan membuka segel kotak suara untuk mengambil C planonya yaitu formulir berita acara pemungutan dan penghitungan suara di TPS.

Formulir Model C itu dipampang dan dibacakan jumlah pemilih DPT, DPTB. DPK dan suara sah, suara tidak sah.

"Bungkus, bungkus", teriakan beberapa orang setelah PPK membacakan C Plano Pilgub di Aula kecamatan Duren Sawit, Jakarta Timur, Jumat (29/11/2024) malam.

Ketua PPK Duren Sawit, Sistanto Purnomo menyatakan mulai penghitungan Pukul 09.00 hingga 20.00 Wib sudah 400 TPS di 5 kelurahan dari 7 kelurahan 593 TPS.

Lima Kelurahan tersebut yaitu Klender, Pondok Bambu, Pondok Kopi, Pondok Kelapa dan Malakasari. Sedangkan, TPS di Duren Sawit dan Malaka Jaya dijadwalkan Sabtu (30/11/2024).

"Hasil sementara paslon nomor 3 menguat, kemudian nomor 1 dan paslon nomor 2" ujar Sistanto.

Sementara itu, Komisi Pemilihan Umum (KPU) DKI Jakarta mengungkapkan data formulir C hasil dari tempat pemungutan suara (TPS) sudah 100 persen masuk ke dalam Sistem Informasi Rekapitulasi (Sirekap).

Ketua Divisi Data dan Informasi KPU DKI Jakarta Fahmi Dzikrillah menjelaskan, foto formulir C hasil yang sudah diunggah kelompok penyelenggara pemungutan suara (KPPS) ke Sirekap bisa diakses oleh publik.

"Publik bisa mengakses secara langsung melalui [Pilkada2024.kpu.co.id](https://pilkada2024.kpu.co.id)," ujar Fahmi kepada wartawan, Kamis (28/11/2024)(hy)